



## BSCH: un Banco lider para la Europa del Euro

Los Consejos de Administración del Banco Central Hispanoamericano y del Banco Santander han aprobado a medio día de hoy un proyecto de fusión entre ambas entidades que creará el primer banco de la zona Euro por capitalización bursátil y el octavo banco por volumen de activos.

Una vez ratificados estos acuerdos por las Juntas Generales que ambas entidades celebrarán en el mes de Marzo, y obtenidas las aprobaciones de las Autoridades regulatorias correspondientes, el nuevo Banco Santander Central Hispanoamericano (BSCH) atenderá a 22 millones de clientes en todo el mundo, de ellos 10 en España.

La operación es una fusión entre iguales con efectos económicos desde el 1º de Enero de 1.999. Se realizará en base a una ecuación de canje de 3 acciones de Banco Santander por 5 acciones del BCH. El total de acciones en circulación resultante de la fusión será de 1.833,9 millones. La sede social del nuevo BSCH estará radicada en Santander, Paseo de Pereda 9-12, y la principal sede operativa en Madrid, Plaza de Canalejas nº 1.

El nuevo Banco tendrá dos Co-Presidentes, D. José M<sup>a</sup> Amusátegui y D. Emilio Botín y un Consejo de Administración compuesto por 27 miembros; 13 nombrados a propuesta del Banco Santander, 12 del BCH y 2 independientes. D. Angel Corcóstegui será Vicepresidente Primero y Consejero Delegado, responsable de todas las unidades y divisiones del banco, y el Consejo tendrá tres Vicepresidentes más: D. Jaime Botín, D. Matías Rodríguez Inciarte y D. Santiago Foncillas. D. José M<sup>a</sup> Amusátegui ha informado de su decisión irrevocable de jubilarse en la Junta General Ordinaria de Accionistas del año 2.002, en que cumple 70 años de edad, asumiendo a partir de ese momento la Presidencia única D. Emilio Botín.

La dirección del proceso de fusión recae en un Comité Corporativo del que forman parte los dos Co-Presidentes del nuevo Banco, el Vicepresidente Primero y Consejero Delegado, D. Angel Corcóstegui, y el Vicepresidente D. Matias Rodriguez Inciarte. La Comisión Ejecutiva constará de 10 miembros.

El Presidente del Banco Central Hispanoamericano, D. José María Amusátegui, ha destacado que, con esta fusión *"nace un gran banco global, altamente profesionalizado y más potente y competitivo, al servicio de nuestros clientes y de la sociedad española, y que, con una dimensión óptima, seguirá creando valor para sus accionistas, mejorando su calidad de servicio y aumentando la satisfacción de nuestros empleados"*.

---

Emilio Botin, por su parte, ha comentado: *'El nuevo BSCH permitirá a España disponer de una institución financiera con capacidad de liderazgo en la Europa del siglo XXI. La creación de valor para nuestros accionistas, dar el mejor servicio a nuestros clientes y ofrecer a nuestros 100.000 empleados mayores oportunidades de desarrollo profesional, son objetivos básicos de esta operación. Esta es la mejor fusión en el mejor momento.'*

El Banco resultante sumará unos activos totales de 39,8 billones de pesetas (239 millardos de Euros) y un total de recursos gestionados de 50,3 billones de pesetas (302 millardos de Euros).

El número de oficinas del nuevo Banco será de 8.681, de las que 6.455 en España, con una plantilla de 106.500 empleados, de ellos 50.100 en España.

### **Objetivos y areas de negocio**

- BSCH gestionará de forma coordinada tres marcas comerciales en España: Banesto, BCH y Santander, y otras especializadas como Hispamer, Open Bank, Bansafina, etc. con cuotas de mercado del 19% en inversión crediticia, 18% en depósitos y 22% en fondos de inversión.

Estas redes de sucursales se transformarán en centros de venta diferenciados por segmentos de clientela y apoyados por nuevos canales de distribución.

- BSCH rentabilizará al máximo la actual posición de liderazgo en banca corporativa y se consolidará como uno de los bancos mundiales del Euro en las actividades de tesorería, constituyéndose en el banco de negocios de referencia en España e Iberoamérica.
- El incremento de su base de clientes en Iberoamérica, el fortalecimiento de la gestión de riesgos y los programas de eficiencia interna y reducción de costes producirán un progresivo aumento de la contribución del beneficio de la actividad internacional (Iberoamérica y Europa).

- BSCH gestionará su cartera de participaciones industriales con el fin de conseguir una rentabilidad recurrente. Para ello concentrará la cartera en sectores estratégicos, con mayor potencial de crecimiento y optimizando los porcentajes de participaciones.

El nuevo Banco tendrá seis áreas de negocio:

- Banca Minorista en España
- Banca Mayorista Global
- Gestión de Activos (Fondos de Inversión y de Pensiones) y Banca Privada
- Banca en Europa y Alianzas
- Banca en Iberoamérica
- Participaciones Industriales

### **Ahorros, plusvalías y objetivos financieros**

La fusión, que no tendrá carácter dilutivo desde el primer año, producirá un ahorro de costes estimado de 100.000 millones de pesetas (601 millones de Euros) anuales a partir del tercer año.

El nuevo Banco tendrá unos recursos propios totales de 2,8 billones de pesetas (16,8 millardos de Euros). Adicionalmente cuenta con unas plusvalías en su balance de 1,25 billones de pesetas (7,5 millardos de Euros).

Sus objetivos financieros son, en síntesis:

- Incremento del beneficio del 25% en 1.999 y en el 2.000.
- Crecimiento sostenido del beneficio para alcanzar un ROE del 18-20%.
- Mejora del ratio de eficiencia, reduciéndolo en 6 puntos porcentuales.
- Mantener un mínimo del BIS ratio del 12%.

La reciente implantación del Euro y el actual entorno financiero, caracterizado por la creciente competencia, la globalización de los mercados, la trascendencia de las nuevas tecnologías y la exigencia de mejora de la eficiencia interna hacen del acuerdo hoy adoptado por los dos grandes bancos españoles un paso decisivo en la consolidación de un sector financiero español, con una presencia única en Iberoamérica y capaz de jugar un papel de referencia en la Europa del Euro.

Madrid, 15 de enero de 1999.